

Wiesbadener Tagblatt

RHEIN MAIN PRESSE

Tagespass Kontakt Anmelden E-Paper

WIESBADENER TAGBLATT / LOKALES / UNTERTAUNUS / IDSTEIN

Idstein

07.04.2017

Rettungshundestaffel organisiert Schülerpraktikum

IDSTEIN - (red). Die Idsteiner Rettungshundestaffel organisiert erstmals ein Praktikum für zwei Schüler der Pestalozzischule (PSI) Idstein. Im Gegensatz zu den herkömmlichen Praktika in dieser Altersstufe werden sich die 14-Jährigen zehn Tage lang mit dem Thema „Soziales Engagement und Ehrenamt“ beschäftigen und durch eine Vielzahl von ehrenamtlichen Stationen geführt. Angefangen vom Mitarbeiten beim Training der Rettungshundestaffeln DRK und RHS Idsteiner Land werden die Praktikanten bei einem Rettungshundewesens- und -eignungstest in Idstein mitarbeiten, den Erste Hilfe Kurs unterstützen und Therapiehunde im Kindergarten begleiten. Das Praktikum dauert vom 24. April bis zum 5. Mai.

[Noch mehr Nachrichten aus der Region lesen? Testen Sie kostenlos 14 Tage das Komplettpaket Print & Web plus!](#)

▼ WERBUNG ▼



Weitere Empfehlungen



IDSTEIN

Großer Besucherandrang bei zweitägigem Idsteiner Hexenmarkt der Musikfreunde



AARBERGEN

Neue Einlaufparty lockt 100 Menschen ins Michelbacher Freibad



IDSTEIN

„Just Pink“ mit großer Show auf kleiner Bühne in der Wörsdorfer Scheuer



POLIZEI

Überfall auf Spielhalle in Mainz-Kastel: Polizei fahndet nach Täter

Anzeige

Zu Ostern das Beste genießen



Leckere Zutaten und exklusive Osternaschereien – mit PENNY ein unvergessliches Osterfest feiern. Jetzt das köstliche Sortiment von Mein Fest entdecken. Exklusiv in Ihrem PENNY.

[Mehr erfahren](#)

powered by plista

Das könnte Sie auch interessieren

Das Strategie-Event in Kooperation mit FlixBus.

Begleiten Sie den Fernbus-Marktführer auf seiner nächsten Etappe. Vom 22. bis 24. Juni in München.



ANZEIGE

[Mehr](#)



Comedy im Idsteiner Kulturbahnhof

(red). Seit drei Jahren organisiert der Kulturverein „Brentanos Erben“ die Reihe „Rheingauer...

[Mehr](#)



Hausecke in der Idsteiner Obergasse beschädigt

(red). Am Donnerstagsmorgen gegen 10 Uhr ist es in der Obergasse in Idstein zu einer Verkehrsun...

[Mehr](#)



Hautärzte sind schockiert

Neue Methode verjüngert ihre Haut um 20 Jahre in nur 2 Wochen für 39€...

ANZEIGE

[Mehr](#)



Görsrother Hütte hat dank des gemeinsamen...

(red). Die gute Nachricht für alle Grillfans: Die Grillhütte Görsroth ist wieder nutzbar, da...

[Mehr](#)



Scheiben an einem Idsteiner Kiosk eingeschlagen

(red). In der Nacht zum Mittwoch hat ein Unbekannter mit einem Gullideckel die Fenster- und...

[Mehr](#)